

Fondation suisse pour les téléthèses (FST)

JAMES 4 – Bien plus qu’une télécommande à infrarouge

Le système de contrôle de l’environnement JAMES 4 permet aux personnes handicapées d’utiliser toutes les fonctions de la téléphonie mobile de façon autonome. Son interface Android pratique permet bien plus que l’envoi de codes infrarouges et commandes radio. Intuitif, JAMES 4 permet d’accéder directement à son téléphone mobile et à toutes les applications du Google Playstore.

Il peut en outre être commandé de diverses façons et intègre toujours simultanément les fonctionnalités suivantes : écran tactile, balayage par contacteur, joystick Bluetooth et commandes vocales.

Les modules radio automatiquement couplés au système sont révolutionnaires. Ils se connectent à JAMES 4 dès que celui-ci se trouve à proximité. Et plus besoin de changer de contacteurs !

Stand n° 25

